



Ministère de l'Aménagement du Territoire National,
de l'Urbanisme, de l'Habitat et de la Politique de la Ville

COMMUNIQUE DE PRESSE RELATIVE A L'ORGANISATION DES JOURNEES DEDIEES AUX MAROCAINS DU MONDE REGION DE RABAT-SALE-KENITRA

Après deux années d'arrêt de l'opération Marhaba en raison des restrictions liées à la pandémie du Covid-19, celle de l'édition 2022 reprend de plus bel et connaît une grande affluence de nos Marocains du Monde si l'on examine les chiffres enregistrés pendant les mois de juin et juillet.

Cette opération placée sous l'égide de SM Le Roi, Que Dieu l'Assiste, bénéficie d'un important dispositif mis en place par plusieurs administrations et instances nationales afin de garantir la réussite de l'opération Marhaba 2022.

Dans cette perspective, les Agences Urbaines de la région de Rabat-Salé-Kénitra, se mobilisent pour la mise en œuvre des dispositions recommandées dans les circulaires de Mme La Ministre de l'Aménagement du Territoire National, de l'Urbanisme, de l'Habitat et de la Politique de la Ville exhortant ces entités à déployer un dispositif de mesures de simplification des démarches administratives liées à leurs activités et dédiées aux Marocains du Monde et ce, afin de faciliter et d'accompagner la concrétisation des projets qu'ils comptent réaliser dans leur pays.

Pour ce faire, et dans le cadre de l'opération nationale inédite lancée par le Ministère de tutelle sous le thème *'Les Agences Urbaine au service des Marocains du Monde'*, les 04 Agences Urbaines de la Région de Rabat-Salé-Kénitra se tiennent à disposition des Marocains du Monde du 28 juillet au 10 août 2022 au niveau des points d'accès au sol marocain dans des locaux aménagés et animés mis à leur disposition par l'administration de l'aéroport.

Les représentants des 04 Agences Urbaines accueillent dans ces locaux les Marocains du Monde à leur arrivée et leur fournissent les informations nécessaires sur le dispositif adopté mis à leur profit pour les renseigner sur les opportunités d'investissement et les services dématérialisés rendus par ces établissements.

A ce sujet, il convient de rappeler que les efforts de digitalisation entrepris par les Agences Urbaines sous l'impulsion du Ministère de Tutelle, ont abouti à l'élaboration d'une plateforme nationale digitale *'URBA-MRE'* lancée spécialement à cette occasion, consultable sur place via des bornes interactives donnant accès à une panoplie de E-Services (Géoportail National des Documents d'urbanisme, Géoportail d'investissement, E-services des Agences Urbaines,...).

L'objectif escompté de cette action d'envergure étant de garantir les conditions idoines à l'encouragement des Marocains du Monde à contribuer pleinement à la croissance et au développement de leur Mère patrie.

